



Detectan caso de gripe aviar en Panamá

Description

(Ciudad de Panamá) Autoridades del Ministerio de Desarrollo Agropecuario (MIDA) de Panamá confirmaron hoy un caso de influenza aviar (H5N1) en la occidental provincia de Chiriquí.

De acuerdo con el comunicado oficial, el hallazgo se identificó en una granja de traspatio ubicada en la comunidad El Flor, distrito de Dolega, y precisa que en el istmo el último brote se reportó en diciembre de 2022.

Según el MIDA, en esta ocasión el caso es aislado y fue controlado, sin embargo, procedieron a la despoblación total del sitio y el entierro de las aves, además de establecer una cuarentena en la granja y zonas cercanas para evitar la propagación

Como parte de las medidas preventivas, las autoridades prohibieron las peleas de gallos en un perímetro de 10 kilómetros alrededor del área afectada, restricción que impacta en Dolega, donde estas actividades son frecuentes.

Las autoridades solicitaron a la población mantener la calma y seguir las recomendaciones oficiales mientras se implementan los protocolos sanitarios correspondientes.

Por su parte, el director nacional de Salud Animal del MIDA, Reinaldo Viveros, dijo a la prensa que este hallazgo se logró gracias a las acciones de vigilancia epidemiológica que desarrolla la entidad, como los controles correspondientes para identificar y corroborar los posibles casos positivos de la enfermedad.

Viveros aclaró que el brote pudo surgir de las aves migratorias por ser el país un lugar de tránsito.

Indicó que se mantendrá vigilancia por un periodo de seis meses, para verificar la presencia o no de la enfermedad.

Hasta el momento no se ha detectado el virus en seres humanos ni en ganado porcino ni bovino, subrayó.

El Maipo/PL

Date Created

Febrero 2025